



## Echange des élèves de 4e et les résidents de l'IME d'Aytré et de Lagord

publié le 27/03/2018

Le lundi 12 mars, les élèves de 4e4 ont réalisé une séance avec les résidents de l'IME d'Aytré et de Lagord. Ils ont échangé sous diverses formes pendant deux heures et ont terminé par un goûter partagé et des retours de chacun et tous dans une ambiance très cordiale.

L'après-midi, les centres Bonnodeau et le Thou ont partagé, échangé durant la leçon des 3e7 sur des ateliers psycho-moteurs. Une bonne séance se clôturant par un goûter et des promesses de nouvelles rencontres dans un esprit très agréable.

Mme Sonzogni (EPS)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**